

## Jahreshauptversammlung 2019

Geschrieben von: Melanie Pock

Montag, 21. Januar 2019 um 15:55 - Aktualisiert Montag, 21. Januar 2019 um 22:12

---



Am 20.01.2019 fand in der Freiwilligen Feuerwehr Kottingbrunn die Jahreshauptversammlung statt. Neben den anwesenden Mitgliedern konnte Kommandant Christopher Pischem auch zahlreiche Vertreter der Gemeinde, an der Spitze Bürgermeister Dr. Christian Macho begrüßen.

Nach dem Totengedenken berichtete der Kommandant über das abgelaufene Jahr und gab Zahlen und Fakten über die geleisteten Tätigkeiten bekannt. Im vergangenen Jahr mussten die Mitglieder zu 259 Einsätzen mit einem Zeitaufwand von 2605 Stunden ausrücken. Hierbei wurden 25 Personen und 12 Tiere gerettet, medizinisch erstversorgt, geborgen oder in Sicherheit gebracht. 105 Schulungen, Übungen, Kraftfahrerschulungen bzw. Bewerbungsübungen und 28 absolvierte Lehrgänge/Module wurden abgehalten bzw. besucht, um die Aus- und Weiterbildung der Feuerwehrleute zu gewährleisten. Insgesamt wurden 15688 Mannstunden aufgebracht. Der Feuerwehrball im Februar fand ebenso wie das traditionelle dreitägige Feuerwehrfest großen Anklang bei der Bevölkerung. Ebenso wie die Mitglieder der Aktiven Mannschaft waren die Feuerwehrjugendmitglieder auf diversen Bewerben tätig und konnten passable Erfolge erzielen. Nach dem Bericht über das vergangene Jahr wurde mit den Beförderungen und den Ernennungen begonnen.

Mit großem Stolz konnten abschließend der Feuerwehrjugend die Abzeichen ihrer im Jänner abgelegten Erprobung überreicht werden. Das Kommando beförderte anschließend Sophie Körper und Sarah Pischem zum Feuerwehrmann. Martin Fechner und Ralph Rehrl wurden zum Löschmeister in der Gruppe befördert. Weiters wurde Michael Auer zum Oberlöschmeister befördert. Robert Lugger wurde zum Gehilfen des Fahrmeisters ernannt und erhielt den Dienstgrad Löschmeister. Zum Sachbearbeiter Schadstoff wurde Marc Wohleser mit dem Dienstgrad Sachbearbeiter ernannt. Aufgrund der Steigerung unserer Mitglieder änderten sich auch die Dienstgrade unseres Kommandos, somit trägt unser Kommandant Christopher Pischem den Dienstgrad Hauptbrandinspektor, unser Kommandant-Stellvertreter Michael Kantner den Dienstgrad Oberbrandinspektor, unser Leiter des Verwaltungsdienstes Helmut Knapp den Dienstgrad Oberverwalter und der Stellvertreter des Leiter des Verwaltungsdienstes Wolfgang Traunfellner den Dienstgrad Verwalter.

Im Zuge seiner Ansprache betonte Bürgermeisters Dr. Christian Macho wie wichtig die Freiwilligkeit in der heutigen Zeit ist und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und die professionelle Abwicklung des Brandeinsatzes im September im Wasserschloss. Im Anschluss

## Jahreshauptversammlung 2019

Geschrieben von: Melanie Pock

Montag, 21. Januar 2019 um 15:55 - Aktualisiert Montag, 21. Januar 2019 um 22:12

---

berichtete unser Abschnittsfeuerwehrkommandanten Brandrat Karl Scheder von einigen Neuerungen im kommenden Jahr.

Im Anschluss bedankte sich Kommandant Christopher Pischem bei den anwesenden Gemeindvertretern für die gute Zusammenarbeit.

Als Abschluss wurde dieses Jahr ein Jahresrückblick in bewegten Bildern präsentiert - zu sehen auf unserem [Youtube-Kanal](#) .

{gallery}/2019/Aktivitaeten/JHV{/gallery}